

extrArquitectura

Con la conferencia del arquitecto chileno Mathias Klotz termina la etapa de extrArquitectura como plataforma de difusión de las actividades culturales en nuestra Escuela.

Seguro que vendrán nuevas ideas y propuestas que irán completando desde una perspectiva multifocal, la formación no solo de estudiantes sino de toda la comunidad de la ETSAGr.

Quiero agradecer el apoyo y colaboración recibido desde los Departamentos y Áreas, a las gestiones personales de tantos profesores que han posibilitado el tener a disposición de nuestra Escuela otras voces e ideas, a estudiantes inquietos que me han propuesto, organizado eventos e incluso impartido y compartido con todos sus conocimientos, el buen hacer y dedicación de otros estudiantes, algunos ya arquitectos, que han querido trabajar en esta aventura en su calidad de becarios y que he tenido la suerte de disfrutar de su trabajo e ideas durante estos dos años: Alejandro Amat, Francisco Martínez, Ana Esther Cervilla, Leticia Aranda, Rocío Puerma, Sara Hidalgo y Julio Jiménez.

Agradecer muy especialmente a Amadeo Benavent por haber confiado en mí y a su Equipo de Dirección por el apoyo que siempre tuve.

También mi agradecimiento a todo el personal de Administración y Servicios por su profesionalidad y ayuda en todo momento para la buena organización de las conferencias, exposiciones y cursos.

Por último, a todos los que han asistido, participado, e incluso criticado, las propuestas presentadas para que sigan con su presencia animando a nuevas actividades culturales en nuestra Escuela.

Un abrazo a todos.



Josemaría Manzano Jurado